

Wenn ich Sie als Unternehmer frage: **Glauben Sie an das Schicksal?** Was werden Sie antworten? Mit großer Wahrscheinlichkeit werden Sie mit „NEIN“ antworten. Selbstverständlich antworten Sie das. Nur stellen Sie sich niemals die Frage, warum?

Vermutlich, weil Ihnen die Vorstellung nicht behagt, dass Sie die Entwicklung Ihres Unternehmens nicht selbst bestimmen. Denn, haben Sie das Unternehmer-Gen in sich, sind Sie es gewohnt, Dinge selbst in die Hand zu nehmen; die Entwicklung Ihres Unternehmens überlassen Sie niemals dem Zufall. Sie erkennen Potentiale, ergreifen Chancen und räumen Probleme aus dem Weg. **Aber tun Sie das wirklich?**

Jeden Tag fühlen Sie, dass irgendetwas nicht stimmt. Dass irgendetwas nicht richtig ist. Sie können es nicht erklären, dennoch fühlen Sie es. Jeden Tag spüren Sie, dass in Ihrem betrieblichen Alltag etwas nicht stimmt. Sie wissen nicht, was genau es ist. Dennoch es ist da, wie ein Splitter in Ihrem Kopf, der Sie verrückt macht. Und genau dieses Gefühl führt Sie zu mir als Beraterin. **Wissen Sie, worüber ich rede?**

>> Ihr ganz persönliches Hamsterrad <<

Es ist die Erkenntnis, dass Sie die Symptome erkennen und bereit sind, sich den Ursachen zu stellen. Denn das Hamsterrad ist überall. Es ist überall um Sie herum. Auch jetzt, in diesem Moment, während Sie meine Worte lesen. Sie können es sehen, wenn Sie vor sich auf Ihren Schreibtisch schauen oder in einem der unzähligen Meetings mit Ihren Mitarbeitern sitzen. Sie sehen es morgens, wenn Sie als erstes eine Masse von E-Mails im Ihrem Posteingang durchforsten müssen, in denen es doch eigentlich nur um alltägliche „Problemchen“ geht. Sie fühlen es, wenn noch vor dem ersten Kaffee Ihre Führungskraft im Büro steht mit einem angeblich „unüberwindbaren“ Problem. Sie erleben es, wenn sich Kunden oder Geschäftspartner an Sie als höchste Eskalationsstufe wenden, weil sie mit der Performance Ihres Unternehmens bei laufenden Aufträgen nicht mehr zufrieden sind. Und Sie bemerken es, wenn Sie damit beschäftigt sind, grundlegende Probleme zu lösen, anstatt die strategische Ausrichtung Ihres Unternehmens zu planen.

Sie wissen, dass all das nicht richtig ist!

Erinnern Sie sich an meine eingangs gestellte Frage nach dem Schicksal? Schicksal ist es, wenn Sie auf täglich auftauchende Probleme *reagieren müssen*, ohne wirklich eine Wahl zu haben. Wenn Sie *versuchen*, die sich Ihnen bietenden Markt-Chancen mit Ihnen zur Verfügung stehenden, durch eben solche Umstände limitierte Mittel zu ergreifen, ohne vorher zu wissen, ob Ihre Bemühungen im Nachgang erfolgreich sein werden.

Ihr persönliches Hamsterrad ist eine Welt, die Sie vor der unternehmerischen Wahrheit blendet!

>> Welcher Wahrheit? <<

Der Wahrheit, dass Sie ein Gefangener sind! Ein Gefangener in seinem eigenen Unternehmen. Gefangen in einem Gefängnis, das man nicht riechen, schmecken oder anfassen kann. Ein Gefängnis für Ihren Verstand - Ihre Kreativität – und Ihren Erfolg. Ein Käfig, in dem Sie Ihren Bewegungsdrang zwar subjektiv befriedigen, sich aber eigentlich nur abstrampeln, ohne jemals ans Ziel zu kommen.

Verspüren Sie jetzt ein beklemmendes Gefühl?

Verdrängen Sie es nicht. Fühlen Sie es! Denn als Beraterin gebe ich Ihnen eine Wahl – die gleiche Wahl, die der Protagonist Neo im bekannten Film „Matrix“ von seinem Befreier Morpheus erhielt:

„Die rote oder die blaue Pille?“

Nehmen Sie die blaue Pille, endet diese Geschichte hier. Sie gehen morgen früh einfach wieder in Ihr Büro und starten mit derselben Routine wie jeden Tag. Sie tun das, was sie jeden Tag tun: Moderieren Stuhlkreis-Runden, geben die nächste Kopierpapierbestellung frei, finden kurzfristige Lösungen für Umsatzeinbrüche bei bestimmten Schlüsselkunden oder geben Ihre Meinung zum Layout der nächsten Marketing-Kampagne zum Besten.

Oder: Sie nehmen die rote Pille – und nehmen Ihr Schicksal endlich wieder selbst in die Hand! Dann stellen wir uns gemeinsam Ihrem persönlichen Hamsterrad. Ich offenbare Ihnen Wege, daraus auszubrechen. Dem Gefängnis zu entfliehen! Denn nur wenn Sie die Augen öffnen und Ihr Gefängnis erkennen, können Sie daraus ausbrechen und die Entwicklung Ihres Unternehmens wieder **aktiv** selbst bestimmen.

Vertrauen Sie mir - und ich führe Sie wie Alice durch den Kaninchenbau; in ein Wunderland unternehmerischer Freiheit, planbarer Erfolge und zielgerichteter Ursachenbekämpfung. Denn das ist es doch, wonach Sie innerlich streben. Sie werden fühlen, wie sich plötzlich alles wieder richtig anfühlt, wie Sie die Kontrolle zurückerlangen und dass Sie endlich wieder Herr Ihres eigenen Schicksals sind.

Was ich Ihnen hier offeriere, ist die Wahrheit ... nicht mehr ... aber auch nicht einen Deut weniger. Die Wahrheit mit all den sich daraus ergebenden Möglichkeiten und Chancen. Beginnen Sie genau in diesem Moment, über Ihr Schicksal zu bestimmen. Es liegt an Ihnen, für welche Pille Sie sich entscheiden.

✉ Schreiben Sie mir gerne über LinkedIn oder XING oder **direkt** ✉

